

## IMM Punya Kontribusi Besar, Ini Kata KNPI Probolinggo

Selasa, 28-03-2017

**PROBOLINGGO, MUHAMMADIYAH.OR.ID** -- Geliat kebangkitan dan gerakan IMM di beberapa cabang semakin terlihat, salah satunya adalah di PC IMM Probolinggo yang melaksanakan Pelantikan dan Talk Show, Ahad (26/3).

Bertempat di Graha Ahmad Dahlan STAIM Probolinggo, acara berlangsung khidmat dengan mengusung tema "Berkhidmat untuk ummat, menuju Probolinggo yang berdaulat"

Dilantik langsung oleh Sekretaris Bidang Organisasi DPD IMM Jawa Timur, M. Eko Nugroho, jajaran pimpinan IMM Probolinggo menyatakan akan berusaha istiqamah dalam berjuang sebagaimana yang diungkapkan oleh Ketua PC IMM Probolinggo, M. Arifin.

"IMM adalah wadah mahasiswa untuk mengaplikasikan ide dan pikiran mereka, IMM Probolinggo akan mewarnai Probolinggo dan saya mengajak IMMawan dan IMMawati semua untuk istiqamah dalam berfastabiqul khairat," ucapnya.

"Seperti yang sudah kita pegang teguh," lanjutnya, "bahwa diam adalah sama dengan kematian, maka kita harus terus bergerak dan berinovasi," jelasnya.

Acara pelantikan yang dilaksanakan sejak pagi hari tersebut turut dihadiri oleh Ketua KNPI Kota Probolinggo, Muchlas, yang juga menyampaikan sambutan dan apresiasinya terhadap Muhammadiyah dan IMM. "IMM, yang dimiliki Muhammadiyah ini telah berkontribusi begitu besar dengan ide yang begitu strategis, maka dengan hadirnya IMM Probolinggo kami menunggu saudara-saudara sekalian untuk turut berkontribusi untuk Probolinggo yang Berdaulat seperti tujuan dan tema pelantikan ini," jelasnya.

Sementara itu, Drs. Masfuk, M.Si, Ketua PDM Kota Probolinggo mengingatkan pimpinan terlantik melalui sambutannya. "Saya berharap adik-adik yang sudah di lantik ini tidak seperti manuk gelatik, cucuke biru, ba'da dilantik langsung turu (burung gelatik, paruhnya biru, setelah dilantik langsung tidur)," tukasnya.

"Di IMM ini," lanjutnya, "adalah perkaderan yang strategis, ini bisa dilihat dari masa bhaktinya yang hanya 1 tahun saja," pungkasnya.

Selain pelantikan, sebagai rangkaian acara, PC IMM Probolinggo juga mengadakan Talk Show dengan tema besar yang sama dan menghadirkan Benny, M.Pd.I, Wakil Ketua I Bidang Akademik STAIM Probolinggo dan Andreas Susanto, Ketua Bidang Organisasi DPD IMM Jawa Timur. **(dzar)**

**Kontributor: Ubay Nizar**